

SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 29 de Abril 2024

SECRETARIA DE CULTURA CAPITALINA Celebración del día del Niño y la Niña

Día	Sección	Medio	Autor
29 / 04 / 2024	Cultura	<u>El País</u>	Sara González

Agenda de actividades en Ciudad de México por el Día del Niño

Las celebraciones comienzan desde el fin de semana y continúan hasta el 30 de abril



El martes 30 de abril el festejo comienza desde las 16.00 horas en el [Zócalo capitalino](#) con juegos tradicionales, lecturas y dulces mexicanos. Posteriormente se realizará el concierto de Patita de Perro, un conjunto de rock infantil cuyas canciones tienen un mensaje positivo para las infancias. Otra de las presentaciones corre a cargo de Los Migajita Sound Band, agrupación que ha anticipado que van a interpretar temas de la icónica serie chilena *31 Minutos*.

Otros portales: [noticiasenlamira](#) | [exafm](#) | [eluniversal](#) |

FARO ORIENTE: Celebración día del Niño y la Niña

Día	Sección	Medio	Autor
29 / 04 / 2024	Cultura	<u>Al Momento</u>	Carlos Valle

Faro de Oriente celebra el Día del Niño con un festival infantil lleno de actividades



Ciudad de México.- La Fábrica de Artes y Oficios (Faro) de Oriente, perteneciente a la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, conmemoró el 12º aniversario de su Ludoteca Quetzal Ba'Du Huinii y celebró el Día del Niño y la Niña con un vibrante festival infantil. El evento, que tuvo lugar recientemente, ofreció a los pequeños y sus familias una jornada llena de diversión y actividades culturales.

Desde tempranas horas de la mañana, el Faro de Oriente abrió sus puertas a los visitantes, quienes fueron recibidos con una amplia variedad de juegos recreativos y educativos. Los asistentes disfrutaron de juegos de mesa como ajedrez, lotería, jenga, memorama y uno, así como actividades al aire libre, incluyendo salto a la cuerda, billar y una alberca de pelotas.

Uno de los aspectos más destacados del festival fue la inauguración de dos murales infantiles. El primero, titulado "Ramiro el monito" y creado por la artista Zerendipia, retrata la vida de un simpático mono en el circo junto a su familia. El segundo mural, "Colores de la creatividad" de Víctor García, celebra la imaginación y la creatividad sin límites.

FARO INDIOS VERDES: Celebración día del Niño y la Niña

Día	Sección	Medio	Autor
27 / 04 /2024	Cultura	<u>Somos el Medio</u>	Redacción

Faro Indios Verdes celebra el Día del Niño y la Niña con festival de lucha libre



El recinto cultural organizó un festival, donde niños y niñas disfrutaron de kermés, talleres creativos y emocionantes combates de lucha libre, en un ambiente de diversión y aprendizaje para toda la comunidad.

Por [Redacción](#) / [@Somoselmedio](#)

Ciudad de México, 27 de abril 2024.- El Faro Indios Verdes celebró el Día del Niño y la Niña con un festival temático de lucha libre el pasado fin de semana. La Fábrica de Artes y Oficios (Faro) Indios Verdes, perteneciente a la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, organizó el evento denominado “**Festival para chavitas y chavitos**”, el cual incluyó una variedad de actividades para los pequeños usuarios.

Otros portales: [vocero](#)

FARO TECÓMITL: Celebración día del Niño y la Niña

Día	Sección	Medio	Autor
29 / 04 / 2024	Cultura	<u>Al Momento</u>	Carlos Valle

Faro Tecómitl celebra la séptima edición del “Molcajete Infantil”



Ciudad de México.- La Fábrica de Artes y Oficios (Faro) Tecómitl, perteneciente a la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, llevó a cabo la séptima edición del “Molcajete Infantil”, una iniciativa dedicada a preservar los juegos tradicionales infantiles y las costumbres de Milpa Alta. El evento, realizado el viernes 26 de abril, incluyó actividades como cuentacuentos, teatro guiñol y la presentación de un libro infantil, en celebración del Día de la Niña y el Niño.

Yesenia Rodríguez Vidal, responsable del recinto cultural, destacó la importancia de rescatar los juegos tradicionales en un mundo dominado por las redes sociales y la tecnología digital. “Queremos hacer un rescate a las actividades y juegos tradicionales”, afirmó Rodríguez Vidal.

El programa de actividades comenzó a las 12 horas con una Cuentacuentos que narró la historia “El increíble niño come libros”, en conmemoración del primer aniversario del libroclub “Faro de lectura Amoxtlí”. A las 12:30 horas, se presentó la obra de títeres “T.V Chiquitzin”, que colaboró en la presentación de la sexta

MUSEO DE LA CIUDAD DE MÉXICO: Exposición “Todos llegaremos al cielo”

Día	Sección	Medio	Autor
28 / 04 / 2024	Cultura	<u>Al Momento</u>	Carlos Valle

El Museo de la Ciudad de México presenta la obra de Claire Becker



Ciudad de México.- El Museo de la Ciudad de México, perteneciente a la Secretaría de Cultura capitalina, se prepara para recibir por primera vez el trabajo individual de la reconocida escultora francesa Claire Becker. La exhibición, titulada “Todos llegaremos al cielo”, marca la trigésima exposición de la artista, con la cual celebra también sus 30 años de carrera artística.

La exposición, curada por Michel Blancsubé, presenta un total de 17 obras que invitan a reflexionar sobre el significado de la existencia humana de una manera lúdica y, a veces, más profunda. Becker, en colaboración con Blancsubé y José María Espinasa Yllades, director del museo, ha creado una experiencia interactiva en la que el público puede participar activamente. La artista anima a los visitantes a involucrarse con las obras, tocándolas y explorando, rompiendo así con la pasividad tradicional en las visitas a los museos.

MUSEO DE ARTE POPULAR: 25 Años de promover el arte popular mexicano

Día	Sección	Medio	Autor
27 / 04 / 2024	Cultura	<u>El Heraldo de México</u>	Azaneth Cruz

Asociación de Amigos del MAP celebra 25 años de promover el arte popular mexicano

La asociación lleva a cabo acciones y programas que promueven el rescate de técnicas artesanales en riesgo de extinción y el desarrollo social de las comunidades productoras



Agradecen al Museo labor de AmigosMAP

Antonio Cornelio Rendón, maestro artesano originario de Tzintzuntzan, Michoacán, agradeció la labor de los AmigosMAP, la cual, describió “como fundamental en la creación de un museo que no sólo representa un logro para los artesanos, sino para comunidades enteras, ya que la existencia de esta asociación representa una oportunidad única para nosotros porque nos permite compartir nuestra cultura, tradiciones y la belleza de nuestras creaciones con el mundo”, dijo.

Y agregó: “como beneficiarios directos de este espacio, valoramos enormemente el esfuerzo y la dedicación de quienes nos brindan la oportunidad de preservar y difundir nuestra herencia artesanal, su labor, con nuestra labor cobra vida en este recinto donde el público puede sumergirse en la riqueza de nuestra creación”.

Otros portales: [caras](#)

COLEGIO SAN ILDEFONSO: Festival de Ciencia y Arte 2024

Día	Sección	Medio	Autor
29 / 04 / 2024	Noticia	<u>Indierocks</u>	Gilberto Cárdenas



El Aleph Festival de Ciencia y Arte festejará su octava edición del 4 al 19 de mayo en distintas sedes universitarias. Entre las propuestas de vanguardia que conforman el festival, destacan los artistas Brian Eno y Nicolás Jaar.

*El Aleph, Festival de Ciencia y Arte es uno de los eventos multidisciplinarios más importantes del país. Organizado por la Universidad Nacional Autónoma de México en colaboración con la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, este año presentará **Face to Face**, la más reciente instalación del legendario músico y artista visual, **Brian Eno**. La obra estará disponible para visitar del 8 al 26 de mayo en la capilla del Colegio de San Ildefonso.*

CENTRO CULTURAL OLLIN YOLIZTLI:

17° Encuentro plural de Danza de la CDMX

Día	Sección	Medio	Autor
29 / 04 / 2024	Noticia	<u>CDMX Secreta</u>	Elva Pérez

17° Encuentro Plural de Danza: ¡Una muestra de danza gratis!



Para celebrar el **Día Internacional de la Danza**, el **Centro Cultural Ollin Yoliztli** inaugurará el **17° Encuentro Plural de Danza** ¡La entrada será 100% gratis!

A pesar de que el Día Internacional de la Danza se celebra el 29 de abril, este evento se llevará a cabo el **martes 30 de abril** y podrá disfrutarse **desde las 10:30 hasta las 21:00 horas** ¡Por lo que será un día lleno de presentaciones imperdibles!

¿Qué te espera? **Más de 100 compañías dancísticas** presentando diversos géneros dancísticos que te sumergirán en el mundo de la danza y podrás conocer todo lo que este arte tiene que ofrecer.

Estas compañías y grupos de danza **estarán presentándose de forma simultánea en cinco foros distintos** dentro del Centro Cultural Ollin Yoliztli.

Esta actividad es una celebración a la diversidad y la belleza del baile, y todo se logrará por más de 1000 bailarines de distintos géneros dancísticos.

El **17° Encuentro Plural de Danza de la CDMX** tiene como objetivo difundir y fomentar la danza en todas sus manifestaciones, por lo que si eres amante de este arte, este evento es un imperdible.

CENTRO CULTURAL OLLIN YOLIZTLI:
“Las bodas de Fígaro”

Día	Sección	Medio	Autor
29 / 04 / 2024	Agenda	<u>Dónde ir</u>	Benjamin Ernesto Hernández

¡Viva Mozart! Las bodas de Fígaro tendrán concierto en CDMX



Una de las obras sonoras más importantes de todos los tiempos como lo es “**Las bodas de Fígaro**”, escrita por el compositor austríaco, **Wolfgang Amadeus Mozart**, será interpretada de principio a fin en la **CDMX**. Será un vasto grupo de artistas mexicanos, llevará a cabo esta presentación el próximo **24 de mayo** dentro de las instalaciones del **Centro Cultural Ollin**

PROCINE:
Celebración día del Niño y la Niña

Día	Sección	Medio	Autor
26 / 04 / 2024	Noticia	<u>La Silla Rota</u>	Adrián Juárez

Estas son las películas GRATIS que puedes VER por el Día del Niño



Así festejarán a los niños y niñas en la Ciudad de México proyectando películas gratis

De acuerdo a información dada a conocer por la Secretaría de Cultura de la CDMX a través de **Procine** llevará a cabo una **celebración** por el **Día del Niño y la Niña** con funciones especiales de Cine Infantil Gratuito, esto con el único objetivo de utilizar el cine como una herramienta para dar voz a los niños y contribuir a la construcción de un mundo más justo y equitativo para las generaciones futuras.

FORO A POCO NO : La muñeca Lela

Día	Sección	Medio	Autor
26 / 04 / 2024	Cultura	Edo Mex al Día	Redacción

En la muñeca Lela no hay
Kent o figura de acción
heteronormada que sea
más fuerte que la amistad
entre dos amigas

FORO A POCO NO

Cabaret

La muñeca Lela

(México-Venezuela)

Autoría y Dir. Aníbal Figueroa | Cía. Pandilla Teatro | Con: Uriel Palau

Del 2 al 12 de mayo, 2024

Jueves y viernes, 20 horas | Sábados, 19 horas
Domingos, 18 horas

República de Cuba 49, Centro Histórico

Este programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

cartelera.cdmx.gob.mx | teatros.cultura.cdmx.gob.mx | @TeatrosCdMexico

El monólogo se presenta del 2 al 12 de mayo, de jueves a domingo, en el Foro A Poco No, recinto de la Dirección del Sistema de Teatros de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México.

La historia afirma que La muñeca Lela fue creada para servir a los demás, porque ella no tuvo la oportunidad de elegir “ser lo que ella quería ser”. Y así llegó a Barbs-landia y se hizo amiga de la famosa rubia. Sin embargo, cada fibra le decía que algo andaba mal y, ya que cuando la programaron nadie le enseñó lo que era el amor, la amistad, ni siquiera el sexo.

En la propuesta se destaca que Lela viene a enseñar que, a pesar de la adicción al melodrama, no hay Kent o figura de acción heteronormada que sea más fuerte que la amistad sincera entre dos amigas, y que ella tiene por cierto una cosa: sabía que debía limpiar algo más que la cocina, necesitaba limpiar su corazón y dejarlo reluciente.